

Entre la date de la proclamation de l'indépendance et l'année 1857 deux catholiques seulement ont fait partie du cabinet fédéral ; ce sont Roger B. Taney sous la présidence de Jackson, et James Campbell, sous la présidence de Franklin Pierce.

\*.\*

\*.\* Des élections générales pour la Législature de l'Île du Prince Édouard ont eu lieu le 13 décembre. Le Gouvernement libéral de Mr Peters a remporté une éclatante victoire. Sur trente députés dont se compose la législature, l'opposition conservatrice n'en compte que cinq. Une nouvelle élection doit avoir lieu dans la troisième division du district de Kings où un seul député a été élu. Il y avait deux autres candidats qui ont eu un égal nombre de voix. Le gouvernement est certain d'avoir une majorité de 18 voix.

La constitution de l'île a été considérablement modifiée à la dernière session. Le conseil législatif a été aboli. Les trente députés de la Chambre d'Assemblée sont divisés en deux catégories, savoir : les *Councilmen* qui sont élus par les propriétaires d'immeubles, et les *Assemblymen* qui sont élus indistinctement par tous ceux qui ont droit de vote en y comprenant les propriétaires fonciers. Chaque catégorie comprend 15 membres. Les députés des deux catégories siègent dans la même salle et tous ont les mêmes droits et les mêmes privilèges.

Le premier ministre, Mr Frédéric Peters, est né à Charlottetown. Il est avocat. Il est député depuis le mois de janvier 1890, et premier ministre depuis le mois d'avril 1891.

\*.\*

\*.\* Le nouveau lieutenant-gouverneur de la province du Nouveau Brunswick vient d'être nommé. C'est l'honorable John James Fraser, l'un des juges de la cour Suprême de la même province. Il remplace Mr Boyd décédé dernièrement.

Mr Fraser est né à Beaubavi, dans le Comté de Northumberland, N. B., le 1er août 1829, il a fait ses études à Newcastle et il a été admis au barreau en 1852. Il a été député à l'assemblée législative en 1865 et en 1872, conseiller législatif en 1871, (1) secrétaire provincial en 1872 dans le cabinet G. E. King, procureur Général et premier ministre en 1878. Il a été nommé en décembre 1882 juge de la cour Suprême du Nouveau-Brunswick.

\*.\*

\*.\* Sont décédés :

1° Le Père Albert Guglielmotti, savant dominicain, à l'âge de 81 ans et quelques mois. Il est né à Civitta-Vecchia le 4 février 1812 et il est entré au noviciat des dominicains à l'âge de 15 ans. Ecrivain distingué il a publié plusieurs ouvrages dont le principal